
¡NO MÁS APAGONES!

¿Ya sigues a la Diputada Annia Gómez en todas sus redes sociales?

Julio 2023, Monterrey, N.L.

Por: Equipo Imparable
El pasado 22 de junio, la Diputada 
Federal Annia Gómez se dirigió a la 
Comisión Federal de Electricidad (CFE) 
para exigir información detallada y 
soluciones concretas ante la alarmante 
situación de los apagones en Nuevo 
León. Con un presupuesto de más de 
400 mil millones de pesos destinados a 
esta empresa pública, resulta inadmisi-
ble que no se haya logrado mejorar la 
infraestructura para el abastecimiento 

de energía eléctrica en la región.
La Diputada manifestó su preocupación 
y demandó un informe exhaustivo de la 
CFE, así como un plan de acción y una 
estrategia contundente para hacer 
frente a esta emergencia. 
"¿Cómo es posible que con un presu-
puesto de más de 400 mil millones de 
pesos que recibe esta empresa pública, 
no puedan mejorar la infraestructura 
para el abasto de la energía eléctrica?", 
cuestionó la Diputada Gómez.

Por: Equipo Imparable
Durante nueve días consecutivos, una 
alerta ambiental afectó la salud de las 
personas. La Diputada Federal Annia 
Gómez expresó su preocupación por 
esta situación y exigió medidas inmedia-
tas para proteger la salud de la comuni-
dad. La calidad del aire es un asunto 
prioritario que requiere acciones 
contundentes para salvaguardar el 
bienestar de todos.

Por: Equipo Imparable
Un total de 22 diputados locales y 
federales realizaron un recorrido de tres 
horas por las instalaciones del DIF 
Capullos en Guadalupe, donde expre-
saron su preocupación por los recientes 
incidentes.
La diputada Annia Gómez y el grupo de 

legisladores cuestionaron las acciones y 
declaraciones de las encargadas del DIF, 
dejando claro que su objetivo es traba-
jar por el bienestar de los menores y no 
participar en ataques políticos desta-
cando: "Les dejamos claro, sobre todo a 
la directora del DIF, que ella es respon-
sable ante la ley”.

Cadereyta es Imparable
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El newsIMPARABLE

Por: Equipo Imparable
La Diputada Federal Annia Gómez 
continúa visitando las colonias de 
Monterrey para mantenerse cercana a 
sus ciudadanos.
Recientemente, organizó una entreteni-
da tarde de lotería en la colonia Lomas 
Modelo con el objetivo de fortalecer los 

¡Buenas con el 
PAN!

9 días de terror

Por: Equipo Imparable
La Diputada Federal Annia Gómez ha 
propuesto la Ley Rosalia, que considera 
el deepfake como violencia digital. Cons-
ciente de los riesgos de la manipulación 
de contenido mediante inteligencia 
arti�cial, busca regular su uso malinten-
cionado. La ley establece considera el 
deepfake como violencia digital. Esta 
propuesta re�eja su compromiso en la 
protección de los derechos digitales y la 
construcción de un entorno seguro.

La Ley Rosalía

Por: Equipo Imparable
Es un honor apoyar a los estudiantes 
de la Secundaria 10, quienes competi-
rán a nivel nacional en la Olimpiada de 
Ciencias. Felicidades por este logro. La 
Diputada Annia Gómez ha contribuido 
para que puedan realizar el viaje. Les 
deseamos éxito en Mérida, Yucatán. 
¡Adelante, imparables!

La secu 10 a la Olimpiada de Ciencias

Por: Equipo Imparable
Durante su destacada participación en 
el Parlamento de las Niñas y los Niños 
de México, Lya demostró un compro-
miso y una pasión excepcionales al 
representar a los niños y niñas de su 
comunidad. Su labor sobresaliente 
re�eja su capacidad para inspirar y 
promover cambios positivos entre sus 
compañeros de estudio.
En un evento celebrado en la Escuela 
Primaria Profesor Bunaventura Tijerina, 

¡LYA, ERES IMPARABLE!

donde Lya estudia, la Diputada Annia 
Gomez tuvo el privilegio de conocer a 
su homóloga infantil y felicitarla perso-
nalmente por los logros alcanzados 
durante una jornada muy productiva, 
que buscaba enseñar a los niños sobre 
temas importantes como la democracia 
y la rendición de cuentas.
¡Felicidades, Lya! Eres un ejemplo inspi-
rador y demuestras ser una fuerza 
imparable.

lazos comunitarios y estar al tanto de las 
necesidades de los vecinos.
El evento fue un éxito, con emocionan-
tes partidas de lotería que crearon un 
ambiente de convivencia y cordialidad 
entre los asistentes.
¡Siempre presente y cerca de la gente!


